

安心・安全・おいしい野菜『農業に込めた思い』



吉川 努さん

【プロフィール】

佐賀県生まれ、神奈川県出身。

2012年4月に移住。

【仕事内容】

『吉川自然農園』

無農薬野菜や柑橘栽培・はちみつ作り・養鶏など

【家族構成】妻：加奈子さん 長男：朝陽さん

働き始めた最初は、東京で飲食業に従事していました。その頃は、毎日が時間に縛られた窮屈な生活で、「これで人生本当に楽しいのか？」と思うこともしばしばでした。25歳の時に1年間オーストラリアに行ったのですが、その時は東京よりも充実した生活だったように思います。オーストラリアにいたときのようにゆったりとした時間を過ごしたいと考えて大三島に移住しました。

大三島に移住するにあたり、自分が飲食業に携わっていたこともあり、安全でおいしい野菜を多くの人に食べてもらいたいと考え、大三島で農業を始めることにしました。現在、体を作る大切な『食』が、効率や利便性を

優先するために農薬などを使って、どんどんないがしろにされているのが現状です。色々な人が安心して口にするのできる『食べ物』を作りたいので、私は自然農法にこだわっています。幸いなことに、べじべじ農園の越智さんを始め、大三島には自然農法で成功されている先駆者の方がたくさんいらっしゃいます。農業のことを始め、様々なことを相談できるのも、大三島に移住を決めた一つの要因かもしれません。実際に大三島に移住してみて、もっと地元の方との壁を感じるかと思っていたのですが、どの方も気さくで、すんなりと地域に受け入れてもらえたような気がします。移住というのは、「案ずるより産むが易し」といったところもあるのかもしれませんが、実際に移住を始めてみると、困る部分もゼロではありませんが、案外何とかなるものです。

大三島で好きなのは、周りに造船所のような大きな建物が少なく、自然の景観が良く、人も優しいところでしょうか。妻は時間がゆったりしていて、農業に携わっている人も多いところに魅力を感じているようです。私は、在来種の野菜栽培に特に力を入れています。本来、農薬を使わずに育てた野菜は、とても甘く、おいしいものです。けれども農薬を使うと、苦く、味も安全性も大きく落ちてしまいます。数年後には、他の地域にはない野菜を作って、大三島野菜と名前がつく野菜を作りたいです。今は大三島だけでなく、インターネットを利用して、全国各地から注文が入ります。時には、お客さんが、息子の誕生日プレゼントを贈ってくださることもあります。野菜を通じてお客さんと親戚のような関係を築ける時が一番嬉しいです。

【高校生の皆さんへ】

高校生の皆さんは、可能性に満ちあふれています。島外に出て一度広い世界を見ることも大切ではないかと思います。外から島のことを眺めるときいろいろな発見があるはず。たくさん経験をして、自分の世界を広げてください。

